Derechos de Estudiantes Transgénero y No Conformes con el Género

Transgender and Gender Nonconforming Students' Rights

¿Qué es la identidad de género?

La identidad de género se refiere a los sentimientos internos de una persona de ser hombre, mujer, ambos o ninguno.

Todas las personas tienen una identidad de género. Su identidad de género puede coincidir o no con el sexo que figura en su certificado de nacimiento. Su identidad de género puede ser visible o no para otras personas.

Los estudiantes que se consideran transgénero o no conformes con su género también están protegidos por la ley de Minnesota.

Su Derecho a la Educación

Todos los estudiantes de Minnesota tienen derecho a la educación. La identidad de género no hace que ese derecho sea diferente o menor.

Todos los estudiantes tienen derecho a ir a la escuela en un entorno Seguro y de apoyo.

¿Me pueden obligar a utilizar un baño o un vestidor que vaya en contra de mi identidad de género?

NO. Según la ley de Minnesota, se pueden utilizar los baños y vestidores acordes con la identidad de género. Obligar a un estudiante transgénero a utilizar un baño o vestidor diferente debido a su identidad de género es discriminación y no está permitido.

¿Me pueden negar el derecho a participar en un equipo deportivo por mi identidad de género?

NO. Minnesota State High School League establece que todos los estudiantes pueden participar en deportes que estén en concordancia con su identidad o expresión de género. No está permitido obligar a un estudiante transgénero o que no se ajusta a su género a jugar en un equipo que va en contra de su identidad de género.



¿Me pueden discriminar o acosar por mi identidad de género?

NO. Todos los estudiantes de Minnesota están protegidos contra el acoso, la discriminación y la intimidación.

Hay leyes que protegen a todos los estudiantes contra el acoso, la discriminación y la intimidación basados en el sexo, la identidad de género y la orientación sexual.

The Minnesota Human Rights Act

The Safe and Supportive Minnesota Schools Act

¿Con quién debo hablar o ponerme en contacto si me discriminan, acosan o intimidan?

Hablar con un profesor, director u otro adulto de confianza.

También se puede hablar con:

- El Coordinador del Título IX del distrito escolar
- Minnesota Department of Human Rights (Departamento de Derechos Humanos de Minnesota)
 Teléfono: (651) 539-1121





Elaborado en colaboración con el Proyecto de Defensa de la Ley de Educación (ELAP) del SMRLS.

Hojas informativas son información legal NO SON consejos legales. Consulte a un abogado para consejo. No use esta hoja si es más vieja que 1 año. Pídanos actualizaciones, una lista de hojas informativas, u otros formatos.

© 2026 Minnesota Legal Services Coalition. Este documento puede ser reproducido y usado solo para propósitos no comerciales y educativos. Todos los demás derechos reservados. Este aviso debe permanecer en todas las copias. Reproducción, distribución, y uso para propósitos comerciales son estrictamente prohibidos.